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Antrag 48/I/2022

OV Neuruppin

Der/Die Landesparteitag möge beschließen:

Empfehlung der Antragskommission

Annahme (Konsens)

Schienenverkehr ausbauen
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Der Landesparteitag fordert die Landtagsfraktion

der SPD auf, sich aktiv für den Erhalt der be-

stehenden Bahnstrecken sowie für denAusbau neu-

er Verbindungen einzusetzen. Dies geschieht durch

Einführung eines Flächenfaktors bei der Kosten-

Nutzen-Berechnung sowie attraktive Schienenver-

bindungen durch Schaffung neuer Streckenführun-

gen. Der einzuführende Faktor muss die Fläche, die

Bevölkerungsdichte und die zu fahrenden Kilometer

ausreichend berücksichtigen.

Begründung

Im ländlichen Raum können keine Fahrgastzahlen

wie im engeren Verflechtungsraum oder gar Groß-

städten erreicht werden. Entsprechend darf die An-

zahl der Fahrgäste nicht alleiniges Kriterium zur Be-

rechnung des Nutzens einer Strecke oder Verbin-

dung sein. DieWege auf dem Land sind bereits jetzt

schon länger und bedürfen mehr Zeit. Bahnlinien

durch Busse zu ersetzen, führt nicht nur dazu, die

Kosten für die Mobilität zum großen Teil auf die

ländlichen Kommunen zu verlagern, sondern ver-

längert die Fahrtzeit weiter. Der für die Entwicklung

der einheimischen Wirtschaft und der Gewerbege-

biete so wichtige schienengebundene Güterverkehr

fällt aus. Es bedarf endlich eines klaren Bekenntnis-

ses zur Schaffung gleichwertiger Lebensverhältnis-

se für „Ein Brandenburg“.
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